

# 北中だより

第 3 号 令和5年 5月 2日

〈倉敷市立北中学校 第66代生徒会スローガン〉

**一人一人が主人公**  
～個性積もらせ輝(ひかり)あれ～

倉敷市立北中学校

## 全国及び岡山県学力・学習状況調査実施！ 4/18・19 — 全学年が一斉に取り組みました！ —



◇真剣に学力・学習状況調査に臨む生徒

日頃の学習内容の定着度や、学習への取り組み状況等を調べるために実施しました。この調査結果を基に本校の今後の学習への取り組みをどのようにしていけばよいのかを検証し、対策を考えていきたいと思っています。生徒にとって効果的な取り組みを、学校全体で継続的に実施していきたいと考えています。生徒の学力向上に繋がってくれることを願っています。3年生は、2日目にタブレット端末を使用して、英語のスピーキングテストにも取り組みました。

## クラス写真を撮りました！ 4/18 — クラス揃って ハイチーズ！ —

クラス写真の撮影を行いました。新しいクラスということもあり、最初は緊張した面持ちでしたが“1+1=に～”の掛け声をかけると一気に表情も緩んでいました。早くクラスに慣れ、新しい人間関係を築いてほしいと思います。



◇クラス写真撮影の様子

## 校門の花壇の花も春爛漫！ 4/18

### — 保護者や来客の方を季節の花でお出迎え —

“PTA 花植えボランティア”で整美した校門付近の花壇、ボランティア委員が世話をしているシンボルゾーンのプランターに季節の花が咲き誇っています。保護者や来客の方を歓迎し、お出迎えをしています。華やかで落ち着いた雰囲気を保つことができるように、本年度も環境美化に努めていきたいと思っています。



◇校門付近の花壇・シンボルゾーンの様子

## 美術部 モニュメント修復完了！

### — 歴史ある作品に新たな魂が吹き込まれました！ — 4/18

昨年度末から美術部によって修復されていた第一グラウンド西門脇にあるモニュメントの修復が完了しました。専門家の方のご指導を受けながら、約1か月かけて取り組みました。さらに力強い作品となり、新たな魂が吹き込まれた感じがします。“北中魂”が宿ったのではないのでしょうか。



◇修復されたモニュメントの様子

裏面に続く⇒

◇保護者懇談の様子



## 保護者懇談会実施！ — 学年初めにあって… — 4/19・20

2日間の予定で、4月の保護者懇談会を実施しました。1・2年生は二者懇談、3年生は希望懇談を行いました。今回の懇談では、年度初めにあたり、保護者と担任との共通理解を図ることを第一の目的として行いました。今後も家庭と連携を密にして、生徒の成長のサポートをしていきたいと考えています。ご質問やお困りの際には、早めのご相談をお願いします。

## 1年生 部活動本格的に活動開始！ — 朝練習から頑張ってます！ — 4/24～



◇部活動の朝練習の様子

1年生は仮入部を経て、本格的に部活動に参加しています。楽しみにしていた部活動に参加し、学校生活もより充実してきているようです。朝から先輩に混ざって、気持ちの良い汗を流しています。部活動を通して、体力面・精神面ともにたくましく成長してくれることを期待しています。

## 1年生の授業が本格的に始まっています！ 4/24～ — 毎時間先生が変わるのも新鮮です！ —

1年生は、入学して約3週間が経過しようとしています。中学校での本格的な授業が始まりました。毎時間、教科の先生が変わるので慣れるまで戸惑いがあるかも知れませんが、逆に“新鮮で楽しい”という生徒の声も聞こえてきます。徐々に学習習慣が身に付いてくれればと思います。



◇英語の授業で発表する様子

まずは、毎日の家庭学習1時間を目標に取り組んでほしいと考えています。『北中夢ノート』を積極的に活用し、“自ら学ぶ”ことを身に付けてもらいたいと思います。

## 参観授業・PTA 総会・学年懇談実施！ 4/28 — 学校生活の様子をお伝えしました！ —

参観授業を実施し、学校生活の様子を見ていただきました。

また4年ぶりに参集の形で行ったPTA 総会にも、大勢の保護者の方に参加いただき、本年度のPTA 活動の方針について、ご理解いただきました。生徒の教育活動をサポートして下さるよう、ご協力をお願いいたします。さらに、各学年の学年懇談会では、5月に行われる宿泊行事についての説明をさせていただきました。生徒の成長に繋がる充実した活動になることを願っています。



◇参観授業の様子

## 専門委員会活動 始動！ 4/28

### — それぞれの担当部門で頑張ってます！ —

各専門委員会の活動が始まりました。1年生も加わり先輩に倣って懸命に頑張っています。今月の目標をクラスに呼び掛け、委員の当番活動を行うなど責任を果たそうと奮闘しています。まだまだ慣れないところはありますが、一つ一つの活動を覚え実践しています。少しずつではありますが、確実に成長しています。



◇あいさつ運動・朝清掃の様子